
　
守山まるごと活性化　議事要旨

作成日：H30.11.５
作成者：中江

日時： 平成30年10月９日(火）　午後７時から午後８時30分

場所：

出席者：

出席者（行政）：

次回以降に
ついて

会議名： 平成30年度第3回河西の「身近な魅力」情報発信プロジェクト

河西会館　小会議室

近土委員、木林委員、大内委員、中川委員、島田委員、田川委員、北村委員

松岡館長、本職

議題 平成26年度から平成30年度までの取り組みについて
平成31年度以降のまるごと活性化プランについて

会議要旨
内容

報告事項：平成26年度から平成30年度までの取り組みについて部会長から報告
              11月に開催する歩こう会について見どころマップと解説版を用いて行うことを報告
　　　　　　　９月20日に開催された河西学区まるごと活性化企画会議の内容について報告
検討事項：平成31年度以降のまるごと活性化プランについて
　　　　　　　意見
　　　　　　　●枠組みがはっきりしない。委員がどのように動けばいいかわからないまま予算だけ設け
　　　　　　　　ているのはいかがなものか。
　　　　　　　●総括をもっとしっかりしたうえで判断しないといけないと思う。
　　　　　　　●計画当初の目標はほとんど達成している。できたものをどのように活用するのか考える
                必要がある。
　　　　　　　●宝物を再発見できたからどう活用するか。ＰＲも含めてＣが中心となって他の部会と連携
　　　　　　　　して動くべきでないか。歩こう会のルートは責任を持ってするべきでないか。
　　　　　　　●歩こう会で利用いただくのはとてもいいことだと思う。
　　　　　　　●ブログやマップなどの情報発信を作ったので、これを活用するなら新しい部会で活動する
　　　　　　　　かまちづくりや諸団体がどう利用するかについては相手方から話を持ってきてくれるもの
　　　　　　　　だと思う。イベントの主催は難しいと思う。イベントをする側からの応援に対応することしか
　　　　　　　　できないと思う。
　　　　　　　●この部会とは別にマップや解説版を活用して活動する新しい仕組みを作る必要がある。
　　　　　　　●ブログの発信が難しい。今は事務局が行っているので大変である。３月までにいかにブロ
　　　　　　　　グを使ってもらえるように広報していくかが大事になる。
　　　　　　　●もしこれを機に興味を持たれた方がいたら勉強会を開いてもいいかもしれませんし。ブロ
　　　　　　　　グが好きな方がいれば作成に協力してもらってもいいかもしれません。他のプロジェクトの
　　　　　　　　ことになりますが、蜊江神社の転読をDプロジェクトで次世代につなげていくように盛り上げ
　　　　　　　　てもいいと思います。

決定事項
成果として情報発信するツールを立ち上げることができたことと紹介するものができた
として企画委員会に報告する。いかに活用するかについては他のプロジェクトなど巻
き込むか新たな体制を作るかどうかは別途検討する。


